

Ja zum Campuskauf

Die Fachhochschule Nordwestschweiz braucht neuen Platz in Brugg-Windisch. Mit dem Campus- Neubau-Projekt kann dort guter und zweckmässiger Schulraum der Fachhochschule zur Verfügung gestellt werden. Aus finanzieller Sicht lohnt sich der Kauf des Raumes gegenüber einer Mietlösung nachweislich. Die Kosteneinsparungen gehen in die Millionen – pro Jahr! Es ist daher auch nicht verwunderlich, dass sich hierzu im Grossen Rat alle Parteien (*wurde mit 117:2 Stimmen angenommen*) hinter diese Kaufvorlage gestellt haben. Dazu kommt, dass schon erhebliche Vorleistungen erbracht worden sind. Es wäre deshalb nun wirklich mehr als nur unsinnig, die Fertigstellung im letzten Moment zu stoppen, wie das ein gegnerisches Komitee mit populistischen Schlagworten und abstrusen Kostenrechnungen propagiert. Legen sie deshalb ein JA zum Campuskauf in die Abstimmungsurne.

Roland Agustoni, GLP- Grossrat, Rheinfelden.